

Acuerdan en Francia nuevas acciones de solidaridad con Cuba



Foto: PL

Moulins, Francia, 16 jun (RHC) El Partido Comunista Francés (PCF), organizaciones sociales y ciudadanos acordaron hoy en el central departamento de Allier impulsar nuevas acciones de solidaridad con Cuba frente al bloqueo estadounidense, cerco económico, comercial y financiero que denunciaron.

En la localidad de Saint-Pourçain-sur-Sioule tuvo lugar una velada que culminó en las primeras horas de este domingo, enmarcada en la campaña de apoyo a la isla que el PCF lanzó el año pasado en septiembre durante el tradicional festival político-cultural la Fête de l'Humanité.

Los participantes acordaron realizar actividades políticas y de divulgación para que se conozca mejor en Francia la situación de la isla y las consecuencias de la hostilidad de Washington.

Asimismo, se abordaron iniciativas para el apoyo material al pueblo cubano, a partir de la colecta de medicamentos y de fondos, con un proyecto en curso para el envío de espejuelos graduados, explicó a Prensa Latina la responsable local de la campaña de solidaridad, Jane Décriaud.

El evento contó entre sus oradores con el diputado comunista y presidente del Grupo de Amistad Francia-Cuba de la Asamblea Nacional, André Chassaigne, y el presidente de la asociación Cuba Linda, Didier Lalande.

Chassaigne compartió detalles de su libro "Cuba, una estrella en la noche – la lucha de un pueblo contra un bloqueo criminal" y comentó sobre la historia de la política de agresión de Estados Unidos contra el pequeño país del Caribe.

Por su parte, Lalande ofreció experiencias de Cuba Linda acerca de la realidad de la nación antillana, obtenidas en los viajes en grupo que la asociación realiza desde hace más de una década para que la mayor cantidad posible de franceses conozca la isla y su gente.

Décriaud destacó la asistencia a la velada, alrededor de 200 personas, el interés que generó y la presencia en la misma de una representación de la embajada de la isla en Francia.

La responsable de la campaña local del PCF también resaltó que el evento condenó la inclusión de Cuba en la unilateral lista de Washington de países patrocinadores del terrorismo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357518-acuerdan-en-francia-nuevas-acciones-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba